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                                                   研修主任 橋本 梨恵 

昨年度、新型コロナウイルス感染症の位置付けが５類に引き下げられ、学校の状況も少しずつコロナ禍前に

戻ってきました。先日の１年生を迎える会も全校児童参集で行い、６年生の楽しい演出の下、大いに盛り上が

りました。どの学年の児童も大きな声で思いを伝え、「１年生を喜ばせたい」という相手意識がしっかりと伝

わってきました。また、１年生も心から集会を楽しみ、喜びを体全体で表現していました。粟井っ子の素直さ

や相手を思いやる気持ちの強さを改めて感じることのできる、すばらしい集会でした。思い返すとコロナ禍で

は、接触をできるだけ避けるために、全校での集会はテレビ放送となり、学級でのペアやグループでの活動も

必要最小限にとどめていました。本校で長年取り組んできた「やまびこ」（ペアや小集団での対話的な学習）

も十分にできない状況でした。「やまびこ」とは、互いの思いや考えを伝え合う場、自分の思いや考えを高め

合う場、互いの人間関係を深め合う場であり、「やまびこ」を効果的に活用することで、児童が主体的に学び、

互いに高め合おうとする態度を育てることができると考えています。今年度は、様々な授業で「やまびこ」を

充実させ、「主体的・対話的で深い学び」の実現を目指して研究を進めていきたいと思います。「今日の給食

で一番おいしかったものは？」「今日、一番ラッキーだったことは？」「最近、一番気になるニュースは？」

どんな小さなことでもかまいません。ぜひ、御家庭でも「やまびこ」を始めてみてください。 

                    

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

〈校内の花のお世話〉 

〈朝のあいさつ運動〉 

粟井っ子だより５月号 

 

栽培委員会 
朝に花の水やり、雑草抜き、花が

ら摘みをします。これをすると、花
が喜んでいるような気がして、何だ
か気持ち良くなります。学校にたく
さんの花があると、虫も人も喜んで
くれます。栽培委員は、学校を明る
くできるすばらしい委員会だと思い
ます。 

放送委員会 
 お昼に放送室に集まり、曜日ごとに放送したり
業間持久走の音楽をかけたりします。そして、今
年の放送委員会は歴代で最も正確に丁寧に放送し
ていきたいと思っています。放送がみんなの心に
届くように頑張ります。 

掲示委員会 
掲示委員は、季節に合った掲示や学期ごとに

いろいろな衣装を着たあわりんを作っていま
す。これからもみんなが笑顔になってくれるよ
うな掲示物を作って、粟井小学校の雰囲気を良
くしていきたいと思います。 

運営委員会 
朝の挨拶運動や集会・代表委員会の司

会をしています。雨の日は挨拶運動では
なく、傘を並べたりします。今年の挨拶
は、大きな声で相手の目を見てできるよ
うにします。集会や代表委員会の司会
は、恥ずかしがらずに大きな声で発表し
ます。全校の皆さんで粟井小学校を盛り
上げていきましょう。 

ボランティア委員会 
粟井小学校のみんなが元気な挨拶ができる

ように挨拶運動を頑張っています。今よりも
良い学校にするために誰かに頼るのではな
く、自分から進んで挨拶することを頑張りた
いです。その他にも、募金活動を行っていま
す。募金活動で集まったお金は困っている人
やみんなのために使われます。できる人はぜ
ひ協力してください。 〈運動場の清掃〉 

委員会活動がスタートしました！それぞれの委員会の活動内容と各委員長の思いを紹介します。 



  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

   

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

  

５月２日に、１年生を迎える会を行いました。２～６年生は、かわいい１年生のために心を込めて出し
物をしました。１年生もお返しに、元気いっぱいの歌声で校歌をプレゼントしました。 

 

給食委員会 
給食室で片付けの手伝いをしたり、

放送室で献立の紹介などをしたりして
います。私たち給食委員会は、みんな
がおいしい給食を安心して気持ち良く
食べられることを、心から願っていま
す。みんなも食べることに関心を持っ
て給食を楽しんでください。 

保健委員会 
活動内容は、毎朝の石け

ん、トイレットペーパーの
補充と整頓、月一回の保健
に関する放送です。今年の
保健委員会は、学校を清潔
に保つために、朝の確認を
しっかりと行っていきたい
です。 

図書委員会 
本の貸し借りや整頓をしていま

す。みなさんはどんなジャンルの本
が好きですか。図書室には、いろい
ろなジャンルの本があります。ぜひ
全てのジャンルにチャレンジしてみ
てください。粟井小学校を、本の好
きな学校にしたいと思います。 

体育委員会 
朝、体育倉庫の鍵を開けたり、帰る前には鍵を

閉めたりします。他にも運動場をきれいにするた
めに、とんぼかけや草引きをします。また、雨で
運動場が使えないときは、体育館の前にある水路
の掃除をします。運動会のときは、前に出てラジ
オ体操をします。業間持久走では、ビブスを着て
トラックを走ります。体育委員と一緒に運動を好
きになりましょう。 

 ぼくは、迎える会をして緊張も
したけれど楽しかったです。その
理由は、終わりの言葉を言う役に
なったからです。迎える会の前に
練習をしていたけれど、せりふを
間違えてしまいました。だけど、
本番は自分の力を出し切れたので
良かったです。6年生の出し物で
は、１年生をマットで運ぶから
「１年生を落とさないかな？」と
気を付けて活動しました。運ぶの
は楽しかったし、何より１年生が
喜んでくれていたのでうれしかっ
たです。迎える会で自分の力を出
し切れたので良かったです。           

６年 

ぼくが、迎える会で頑張ったこ
とは 2つあります。１つ目は、
劇の悪者になりきることです。待
っているときも、悪そうなポーズ
をとって、悪者になりきりまし
た。２つ目は、大きな声を出すこ
とです。自分のせりふはなかった
けれど、みんなで言うところを大
きな声で言うことができました。
どの学年の出し物もすごかったか
ら、最初は不安だったけれど、５
年生の出し物が始まると、1年生
が楽しんでくれたので良かった
し、うれしかったです。 

５年 

 １年生が楽しめるように、本番
までの間たくさん練習をしまし
た。私はせりふがなかったけれ
ど、全員でそろえるせりふのとこ
ろを頑張りました。最初はちゃん
とできるかどきどきしていたけれ
ど、最後まで笑顔でできたので良
かったです。１年生も楽しんでく
れていたので、うれしかったで
す。最後に、１年生が校歌を上手
に元気良く歌っていたので、すご
いなと思いました。１年生が学校
に早く慣れてくれるように、自分
たちも頑張りたいです。 

４年 

一番心に残ったのは、みんなで
楽しく踊れたことです。最初が２
年生だったので心配でしたが、み
んなノリノリで、わたしもノリノ
リで踊れたので良かったです。ま
た１年生と一緒に、踊ったり歌っ
たりしたいです。 

２年 

 ４年生が大きなバルーンを
作ってくれたよ。バルーンの
中がきれいだったよ。 
 

1年 

 全校のみんながぼくたち 1年
生のためにいろんなことをして
くれて、全部楽しかったよ。 
 
           １年 

3年生の出し物は、あわいっこ
クイズでした。私は、1問目のク
イズを担当しました。私のせりふ
は、「バツか。」でした。「みん
な笑顔で発表しよう。」と先生が
言っていたので、そのとおりにや
ると、やる気が出ました。１年生
のみんなが喜んでくれたので、う
れしかったです。他の学年の出し
物も楽しかったです。 

３年 

〈お昼の放送〉 

〈石けんの補充〉 

  


